

FICHA TÉCNICA

Sufismo: la vía del corazón.

Programa de televisión. Fecha de emisión: 22-06-2007

Duración: 21 '09"

El sufismo es la rama mística del islam o, si se prefiere, una forma musulmana de entender el mundo que evolucionó a lo largo de los siglos VIII y IX hasta convertirse en un movimiento sincretista. Los sufíes vestían hábito de lana y su vida era de lo más austera, casi monástica. Este movimiento místico desembocó en la creación de "tariqa" o hermandades masculinas y femeninas que se difundieron por todo el orbe musulmán. En las "tariqa" se hacían prácticas de meditación y respiración cuyo objetivo era el alejamiento del mundo para acercarse a la única y verdadera realidad de Dios.

Propuesta:

María Teresa Román (profesora de Filosofía, Fac. Filosofía de la UNED).

Interviene:

Jesús Callejo (escritor).

Producción y realización: CEMAV